

**Envoyé :** 16 novembre 2015 11:50  
**À :** \_Boîte Égalité  
**Objet :** réponse à la consultation égalité

Bonjour,

Voici nos réponses pour les deux questions :

1. Oui les enjeux identifiés dans le cahier répondre aux enjeux soulevés. Nous sommes également d'accord avec le fait que les femmes et les hommes ne se vivent pas les situations de la même façon et qu'ils doivent continuer à recevoir des services spécifiques à leur situation et selon leur sexe.
2. Les actions que nous ciblons sont : la prévention de la violence et la lutte aux stéréotypes dès le jeune âge (par exemple : outiller les intervenants à l'enfance et les professeurs en lien avec ces sujets, faire venir des groupes communautaires qui ont l'expertise dans ces sujets pour parler avec les jeunes, outiller les parents à discuter de ces phénomènes avec leur enfant (par exemple mettre un chapitre sur les stéréotypes sexuels dans le mieux vivre, livre remis aux parents). Si cela était travaillé, la lutte à la mixité dans les emplois serait plus facile. Pour ce qui est de l'autonomisation des femmes dans une perspective d'équité et de lutte à la pauvreté, l'augmentation du salaire minimum serait la première action à mettre en place (voir les revendications de la coalition main rouge).

Pour l'amélioration de la conciliation travail famille, nous proposons d'abolir les services de garde privés et réinvestir dans les services de garde et revenir à la contribution réduite universelle pour tous. Si les conditions de vie, les conditions de travail, et la vision du travail au féminin, les femmes auront plus de facilité à obtenir des postes de pouvoir.

Merci

Renée-Maude Robin

INTERVENANTE COMMUNAUTAIRE



**POINT  
D'APPUI**

Centre d'aide et de prévention des agressions   
à caractère sexuel de Rouyn-Noranda

C.P. 1274, Rouyn-Noranda (Québec) J9X 6E4  
Télec. : 819 797-0102 [www.pointdappui.org](http://www.pointdappui.org)